

Romana nº 53: doce nuevos centros y otras noticias

Sale a la luz el número 53 de Romana, Boletín de la Prelatura del Opus Dei, correspondiente a julio-diciembre de 2011. Se ofrece a continuación un resumen de algunas informaciones relativas a este número.

21/05/2012

El nuevo número de Romana se abre con algunas reflexiones sobre la

nueva evangelización. Junto a otros textos del Romano Pontífice, se ofrece la Carta Apostólica *Porta fidei* con la que Benedicto XVI convoca el Año de la fe.

El volumen también reproduce la extensa Carta pastoral que Mons. Javier Echevarría, Prelado del Opus Dei, dirigió el 2 de octubre a los fieles de la Prelatura. En ella trata algunos aspectos sobre la formación para la vida espiritual y la nueva evangelización.

El boletín informa de los doce **nuevos Centros** de la Prelatura que se han erigido en el segundo semestre de 2011: dos en Colombo (Sri Lanka), dos en Aguascalientes, uno en León y uno en Toluca (México), dos en Calgary (Canadá), dos en Fortaleza (Brasil), uno en Gijón (España) y uno en Poznan (Polonia).

Además, entre otras novedades, se recogen los nombramientos realizados por el Prelado (por ejemplo, el del Rev. Silvano Obunge Ochuodho como nuevo Vicario Regional de Kenia) y algunas informaciones relativas a los fallecidos durante esos seis meses: 364 fieles de la Prelatura y 13 socios de la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz.

En este número también se publica el **edicto** del Prelado por el que invita a declarar a todos los que tengan noticias útiles en relación con la Causa de Canonización de la Sierva de Dios Salvadora del Hoyo. Sobre Dora del Hoyo se ha publicado recientemente una **biografía** titulada “Una luz encendida”.

Asimismo se da noticia de los **viajes pastorales** que ha realizado Mons. Echevarría a Francia (en julio y agosto) y Alemania (en octubre).

También estuvo en España, con ocasión de la JMJ en Madrid, y en Pamplona, como Gran Canciller de la Universidad de Navarra, donde confirió tres doctorados “honoris causa”.

Además se desplazó dos veces al continente africano: del 7 al 12 de julio a Costa de Marfil y del 28 de julio al 4 de agosto a Congo.

Se publica ahora la 2^a parte del estudio titulado “**San Josemaría, maestro de perdón**” (link a la 1^a parte). Además, se informa de la erección la Cátedra San Josemaría Escrivá en el Departamento de Teología espiritual de la Pontificia Universidad de la Santa Cruz.

* * *

Romana reproduce documentos de la Santa Sede y contiene informaciones y noticias acerca de la actividad del Opus Dei y de su Prelado. La principal

actividad de la Prelatura es la asistencia espiritual a sus fieles. Y el primer apostolado del Opus Dei es el que realizan personalmente sus miembros, en sus ocupaciones familiares, profesionales y sociales.

El boletín se edita en tres idiomas (castellano, inglés e italiano). Para suscribirse puede encontrar la información en www.romana.org.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-sv/article/romana-no-53-doce-nuevos-centros-y-otras-noticias/>
(05/02/2026)